
７月1６日（金）割烹 町北幸において７月例会事業「共
に学ぼう！私たちが目指す組織のあり方はこれだ！！」と題
しまして、当会の組織について見つめ直す講師例会を開催致
しました。講師として荘司忠先輩、善宝晋場先輩、阿部淳一
先輩をお招きし、当会の組織の成り立ちや構成方法、各役職
においての役割などについてブロックや過去の事業等にも触
れていただき、幅広い内容の学びを得る機会となりました。

大徳翔太君
ご結婚おめでとうございます！

荘司忠先輩

挨拶をする横山理事長

ワクワクしている
藤田貴夫君

７月７日（水）～８日（木） 2022年度理事長・監事選出
委員選挙を開催いたしました。新型コロナウイルス感染症拡大
防止の観点より、選挙日程は二日間設け、投票に来られる方々
を二日間で半数ずつに割り振りし開催いたしました。

同日開票後に理事長・監事選出委員会が開催され、
協議の結果、2022年度理事長候補者として犬井龍也君が選出
されました。勇気ある決断をしていただきました犬井龍也君に
大きな敬意と感謝の意を表します。監事の選出につきましては犬井候補者に一任することと
なりました。今年度も残すところあと５か月となりました。地域が元気になるために、誰か
が笑顔でいるために、これからも各事業に全力を注いでいきます。

善宝晋場先輩

布川洋大君 お子さんご誕生
おめでとうございます！

歴代の基本資料
やネームプレート
などお持ちいただ
きました！

こちらは当時の
Tシャツやベス
トなど！きちん
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した。
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で？拝見させて
いただきました。

感染症対策を講じて
開催致しました。

昨日の自分よりも今日の自分、そして
将来の自分が一歩一歩大きく成長するこ
とにより、当会全体のパフォーマンスの
向上が見込まれます。本事業で今後のＪ
Ｃ活動において、より積極的に向き合え
るひとつのヒントになったのではないで
しょうか。改めましてご講演いただきま
した荘司忠先輩、善宝晋場先輩、阿部淳
一先輩、大変ありがとうございました。

阿部淳一先輩

７月２日（金）日本青年会議所の野並晃会頭が新潟ブロックを訪問されました。
野並会頭のお話によりますと、７月２日時点で全国各地の３６ブロックを回られており、各地のブロ長の皆さんも
例年通りに活動できない状況ではありますが、自分たちに出来る事を考え、視点を変える事によって会頭訪問の手
法を見出しているとの事でした。そのような中で、新潟ブロックでは、「新潟ブロック全エリア バスで縦横無尽
の華麗な旅」と題し、新潟県を第２→第１→第３→第４→第５→第６エリアの順で縦断するバスツアーが行われま
した。
第１エリアの訪問場所は、にいがたせんべい王国が会場に選ばれ、我らが横山理事長は、野並会頭、第１エリア、
第２エリアの理事長と共にせんべい作り体験をご一緒した後、第３エリアの訪問場所までご一緒させて頂きました。
移動中のバスの中では、野並会頭と第１エリア理事長４名による様々な意見交換が行われました。
今年度は、新型コロナウィルスの影響により理事長のみ参加となりましたが、来年度はもっと多くのメンバーが
会頭とお話しできるような機会があるとよいですね。
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福島潟の雁晴れ舎
へ、取材に

行って来ました♪

こ
の
看
板
が
目
印

ビュー福島潟から車で1分ほどで目印の看板があります。雁晴れ
舎は野鳥などの観察施設で、無料で利用出来ます。３階には観察
用の望遠鏡や野鳥図鑑が置かれていて、望遠鏡も無料で利用出来
ます。屋上からは福島潟が一望でき開放感抜群です。行った事の
無い方は是非一度行ってみて下さい！
※開館時間：9時～17時。休館日：毎週月曜日（休日の場合は翌日）

働くオトナは
腹が減る！

ＷＩＴＨ北区がゆくキタメシ！

★第１弾★
北区黒山駅付近ににあります
【麺大誠】さんにキタ！

小道を抜けると隠れ家的なお店があり昼
時はいつも満席!(^^)!

今回頂いたキタメシは汁なし麻婆麺とカレーも食べちゃいました(^_-)-☆
麻婆は甘みが印象的でした！！

カレーもついでにと頼んだのですが、またカレーがむちゃくちゃ美味くて

脳天ぶち抜かれました。
是非ご賞味下さい♪気になるキタメシがありましたらＷＩＨＴ北区委員会
までお知らせください(^^♪じゃんじゃん募集中でーす！

〖キタメシ 第1弾〗

麵大誠 025-387-3249
＜住 所＞
新潟市北区太田2250
＜営業時間＞
月、火、木～日
１１時～１４時、１７時～２２時

第７回ＪＣカップＵ－１１
少年少女サッカー新潟予選大会

有田監事がブロック
委員長を務める

共感のグローリー委員会
肝煎り事業！！

実は、６月２６日（土）と２７日
(日)にアパリゾート妙高で、有田君
がブロックの委員長してる委員会で

サッカー大会の事業があったんさ。しかも今回は元アルビ
でワールドカップではクリロナとも対戦した事のある安英
学さんの講演会もあって、ひんで豪華だったんて！
２６日は子供達が安さんと一緒にサッカーしてから講演を
聞いたんだけど、その講演をユーチューブライブで配信も
して多くの人に視聴してもらったんさ。

２７日にはＵー１１少年少女サッカー新
潟予選大会だったんだけど、天気もサッカ
ー日和で子供達が天然芝のコートで優勝目
指して頑張ったんよ。優勝したエスプリ長
岡ＦＣは、８月に行われる北信越大会に出
場するから優勝目指して頑張ってほっして！

が ん ば しゃ


